

参観日ありがとうございました！

11月7日（金）は参観日でした。今回は「せいいっぱい生きる一命の詩ー」という教材を使って、命について考えました。話を読むときから集中している様子が伝わってきました。最後は自分や周りの人の命がいかに大切かということに気付くことができました。また、教育講演会後の学級懇談会では、4年生の現在やこれからについてお話することができました。お忙しい中、ありがとうございました。



地震の避難訓練をしました！

11月6日（木）に地震の避難訓練を行いました。事前学習では「おはしも」「お」さない、「は」しらない、「し」やべらない、「も」どらないを覚えていましたが、もう1つを忘れていました。みんなで「ち」かづかない、「おはしもち」の合言葉の確認をしました。避難し終わった後の教室では、何人かの児童が「しゃべってしまった」と振り返りをしていました。命を守る場面では、どんな私語も許されません。社会科でも「災害からくらしを守る」という単元で学習しています。またお家でも話をしてみてください。



ヘチマの種取りをします！

春から育ててきたヘチマが大きな実を付け、茶色になってきました。金曜日に種取りを行おうと思いますので、子供用の軍手（なければ大人用でも構いません）を持たせてください。